

伊予節も 唄い習へり春の雨

的に行なわれてゐる。回し回の難しさから博多節、磯節と共に三才大勤節と呼ばれる節をマスターするには三年かかると言わわれている。当日会場の松山市民会館ホールは、「伊予の松山」名物名所、「ちよいと伊予がすり」と三分程の曲の繰り返しであるのがおののおのの美声が三線の弦快音手によつて曲がこうも唄い手によつて違つた味になるという感銘と共に初めて審査員として採点をする難しさに唄う以上に緊張してしまつた。全員が唄い终わり審査の結果がでる間、「花は上野」を皮切りに春を呼ぶ端唄や小唄を披露した。唄は世に流れ世は唄につれ、と云うが、江戸から生まれた端唄が大阪、愛媛どちら全国に発信されるという大会に参加させていただききに残る一日だった。

翌日は昨年お世話になつた愛媛デザイン協会の山内敏功氏の案内で春ららの解散策へ。まずは種田山頭火が晩年住んだ「草庵へ。ひつそり」として庵は玄関にボール箱で作った郵便受けがかかり、「不在中」と御幸寺の敷地にある小さな庵へ帰つてきちょちよつと防府へ帰つてきちょまりますからの人だ」と素朴な書き書き。入れないがだあきらめたが「ごめんがだい」と声をかけると「はい」と男性の声。一年のうち七日ほどしか開いていないと説明してくれた人は、なんと隣に住んで山頭火の友人であつた俳人高橋一渕のご子息だつた。

西松布咏

「泥酔して高いびきで、亡くなつた最後を取つたのも父ち着いて死ね、そうな草枯るる」の句を土地も清らかであると、住まいを探していく。一洵氏に贈ったと言う。「山頭火にとつて酒は母親のお乳だったのでしよう」との言葉に残つた。死ぬ三日前に残した日記に

こう書かれていた。
誠悔、感謝、精進、の生活
道は平凡ではあるが人の本道
であると思う。
芸術は誠であり信であるも
のの最高峰である。感謝の心
から生まれた芸術であり匂旬で
なければ本当に人の心を動か
すことは出来ないであろう。
感謝があればいつも自分が良
い気分が持続されれば私に
なければ私はお祭りである。抨む心
でもお祭りである。抨む心
で生き抜む心で死のう。そこ
に無生の光明と生命の世界が
私を待つていてくれるであろ
う。

新人紹介
繩 岡 好 人

毎年一月に恒例の寝床コンサートが青山のスンガリーレストランで開かれます。主に音響関係に携わる教授やエンジニアが迷惑料を自ら支払って出演する本格的なクリシックコンサート。そこで我が師匠は「三味線は日本のクラシック音楽の原点!」とゲスト出演するのですが今回が美紗の会の青山さんが見事な弾き語りを披露しました。

それを聴いていた大林組音響研究室室長の繩岡さんがお見事な着物でビカドの一年生よろしく見事な横たわる完成いたしました。

西松布咏の三枚目のCDがようやく発売されました。シンクソウル・クレッセントムーンブルースに続き、今回は端唄・小唄・歌沢の十九曲

なるところを町民の熱意にとりこむ。昭和六十年に復元したと言ふ舞台は松原目を背景に正面に幕で、正面に升席、脇に花道、大向、そして回り舞台やすつばんもある。歴史の重みが漂いつか公演をしてみたいと思わせるに足る劇場であった。

あまり熱心に見ていたので、時たつたのを忘れて「閉館式」の音に現実に戻つた時、すこしの間、現実に戻つた時、

新人紹介

えで眼も唄い早くも先輩諸氏
をおびやかす存在となりました。
た。高校から鍛えていた剣道
も芸道に通じると美紗の会の会
宮本武蔵の心境だと
か？・・

事の合間を縫つて稽古に通い、先日の会では最年少のデビューを飾りました。

ストランで開かれます。主に音響関係に携わる教授やエンジニアが迷惑料を自ら支払って出演する本格的なクラシックコンサート。そこで我が師匠は「三味線は日本のクラシック音楽の原点!」とゲスト出演するのですが今回は我が美紗の会の青山さんは見事な弾き語りを披露しました。

それを聴いていた大林組音響研究室室長の繩岡さんがお詫びされて即入門と相成りました。先日の美紗の会では入門二ヶ月で見事「お伊勢参り」を暗譜で弾き衝撃のデビュー仕立て下ろしの着物でピカパカの一年生よろしく見事な構

池水美都 昨年八月の宵学生堂ワード講座で田中優子先生と「三昧線で聞く様々な人生」の対談を終えた師匠のもとに可愛らしい女性が「私は三昧線に興味があるのです」と訪れたとか。その人が池水さん。父親の仕事の関係で二歳から十八歳まで海外に居住したせいか、日本文化にかえって惹かれて東大美術史科で日本美術を専攻し、昨年四月にリクルート社に入社したという若い才女で御座います。卒業論文は「白隱の観音像」となかなか渋いセンス！

森田さん。「ぶどうの樹」でコーヒーを飲みながらのおしゃべりで三昧線の稽古場が二階にあると知りすぐに入門なさいました。今は亡きご主人は歌沢芝金のご子息で厳しい稽古をなさつて、いらっしゃつたけれど存命中はつゝを教えてくれなかつたとか。暑い日も寒い日も素敵な着物姿で凛としたなかなかの美声を磨いていらっしゃいます。『私は音痴だから。』と仰つて三昧線の方に力をそいでいらっしゃいますが次回の会には是非皆さんに上方の味をお聞かせ下さいませ。

ニューアルバム

**優
好評発売中！**

き取っている。と田中優子さんが語っている「僕」、是非お聞き下さいませ。

西松博咏の三枚目のCDがようやく完成いたしました。シンクソウル・クレッセント・ムーンブルースに続き、今回は端唄・小唄・歌沢の十九曲

が収められています。
私は布啄さんの三床線の音
から「つかのま」という時間
の切なさを、その切なさの中
で生きる人たちの物語を聞

ぶどうの樹
にて、限定発売中（定価三千五百四四七一四）